

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 03.04.2019



Die AG „Miteinander im Stadtteil“ der Initiative „Cronenberg will mehr!“ hat am Samstag erstmals zum Picobello-Tag in der Ortsmitte eingeladen. Neben der Jugendfeuerwehr Cronenberg kamen auch zahlreiche Privatpersonen dem Aufruf nach und nach dem Motto „Viele Hände schaffen viel“ zogen die Zusammengekommenen in kleinen Gruppen los, um kleinen und großen Unrat aufzusammeln. Die Reinigungsaktion wurde erfolg- und ertragsreich mit einer Stärkung durch Hot Dogs im Jugendhaus abgeschlossen.